

Gobierno Regional invertirá más de \$60 mil millones en infraestructura deportiva en las nueve comunas de Atacama

Como una manera de mejorar la infraestructura deportiva y relevar la actividad física en Atacama, el Gobierno Regional de Atacama, junto al Instituto Nacional del Deporte y el Ministerio del Deporte, llevarán a cabo la materialización de un convenio que permitirá apoyar el mejoramiento de 34 proyectos de infraestructura en diferentes comunas de la región.

Son más de 60 mil millones de pesos los que serán invertidos, como parte de un convenio que se extenderá hasta el año 2032, el cual contempla el diseño, construcción, conservación y reposición de 34 iniciativas en las nueve comunas de Atacama. Dicho presupuesto, fue aprobado ayer de forma unánime, durante la sesión N°15 del Consejo Regional, el cual es presidido por el Gobernador Regional, Miguel Vargas Correa.

Entre las infraestructuras a intervenir en la provincia de Copiapó, se encuentra; la reposición del Complejo Deportivo Pedro León Gallo, que incluye el diseño y reposición de un Centro de Entrenamiento Regional de Deportes de Contacto, la reposición de la Piscina Olímpica de Copiapó, la Conservación del Estadio Luis Valenzuela Hermosilla y el Polideportivo Karen Gallardo, como también la Construcción del Polideportivo en Tierra Amarilla y el mejoramiento Casa del Deportista Estadio La Caldera en la comuna de Caldera.

Mientras que en la provincia de Chañaral, se materializará; la Reposición del Estadio Antena y el mejoramiento de Áreas Verdes en el Complejo Deportivo Antena de Diego de Almagro y la construcción del Polideportivo Centro Deportivo Comunitario en la comuna de Chañaral.

Por otro lado, en la provincia de Huasco, se llevará a cabo; el Diagnóstico, Estudios y Diseño del Multi-Centro Deportivo Vallenar, el Mejoramiento del Complejo Deportivo Gimnasia Artística de Vallenar, como también el Mejoramiento del Estadio Municipal Nelson Rojas de Vallenar. Además, el diseño y ejecución en la construcción del Polideportivo Huasco, la Construcción del Polideportivo El Tránsito en la comuna de Alto del Carmen y el diseño, la ejecución para la Reposición del Gimnasio Techado Hermanos Guevara en la comuna de Freirina y la Conservación de la Pista Atlética y Cancha de Pasto Sintético Estadio Municipal de Freirina.

Respecto a la importancia de dicho convenio y las obras que se realizarán, el Gobernador Regional, Miguel Vargas, señaló;

“Una gran noticia para la Región de Atacama. Ya hace un tiempo atrás veníamos trabajando con el IND la idea de materializar la firma de un convenio de programación para que la comunidad lo entienda. Estos son compromisos, que asume el sector del deporte, en este caso el IND y el propio Gobierno Regional de Atacama, que comprometen recursos en un periodo de tiempo. Aquí estamos hablando de una inversión de más de 60 mil millones de pesos en siete años. Esa es la magnitud del compromiso aprobado en el Consejo Regional de Atacama. Aquí se están contemplando proyectos bien importantes, largamente esperados por los distintos grupos de deportistas de nuestra región, por ejemplo; la piscina olímpica, ya que es urgente recuperarla, las mejoras que requiere el estadio Luis

Valenzuela Hermosilla es sacar adelante el polideportivo en Tierra Amarilla, proyecto que ya está en proceso de construcción, el polideportivo de Chañaral, que también ya está en etapa de diseño”.

“Recuperar el complejo Deportivo Pedro León Gallo, ahí vamos a construir una multicancha, una cancha de futsal, un recinto para deportes de contacto, las mejoras que requiere el estadio Nelson Rojas de la comuna de Vallenar. Proyectos de infraestructura anhelados como las canchas de fútbol en Paipote que ya están en etapa de diseño, a punto de obtener la recomendación técnica social” añadió la máxima autoridad regional.

Por su parte, el Ministro Del Deporte, Jaime Pizarro, manifestó;

“Quiero destacar el compromiso del Consejo Regional con la actividad física y el deporte, ya que este convenio es un aporte directo al desarrollo de la Región de Atacama, sus provincias y personas que la componen. La aprobación de este convenio permitirá contar con más y mejor infraestructura deportiva, gracias a las 34 iniciativas de diseño, construcción, conservación y reposición, por un monto de \$60 mil millones y se prolongará hasta 2032.”

Finalmente, el Consejero Regional; Fernando Ghigliano, quien es Presidente de la Comisión de Inversiones del CORE Atacama, indicó;

“Hemos aprobado un convenio de programación con el Ministerio de Deporte, con el IND para mejorar y construir la estructura deportiva de Atacama. Es un convenio por 60 mil millones, para mejorar enormemente lo que significa la estructura deportiva, como, por ejemplo; la piscina olímpica, el complejo Pedro León Gallo, podríamos hablar también de la multicancha, para el sector de fútbol y también, iniciativa en todas las comunas y en todas las provincias de la Región de Atacama. Es algo histórico. Primera vez que se avanza en algo por el deporte, donde estamos comprometidos al Ministerio de Deporte”.

